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第2353 例会記録　5 月 20 日（木）

会長挨拶・報告
　先週の日曜日、釧路で

えぞ山桜の開花宣言が出

ました。日本で一番遅い

開花宣言です。桜の花が

咲き始めますと、北海道

の春が来たんだと実感します。それと同時

に、心も何となくうきうきした気持ちにな

る今日この頃でございます。

幹事報告
１.深川・羽幌ＲＣ・ほほえみ工房より会

　報届く。

２.2005～06年度「長期交換学生募集」お

　知らせあり。募集要項等詳しくお知りに

　なりたい方は、事務局へお問い合わせ下

　さい。

３.市の教育委員会社会教育課より「青少

　年健全育成の集い」の会券購入のお願い

　が届いております。６月25日午後６時よ

　り三浦華園にて。１枚２千円です。皆様

　のご協力をお願いします。

４.また、「緑とエコ」サポータネットより、

　緑の羽根募金のお願いも参っております。

　こちらも宜しくお願い致します。又、ル

　ネサンスの森植樹のお願いも回覧中です。

５.次週27日休会、６月３日（６日に変更）

　の例会はございませんのでお間違えのな

　いようにして下さい。

６.ガバナー月信５月号、購読者の各ロッ

　カーに入っておりますので、お持ち帰り

　下さい。

７.25・26・27日の３日間、数名奥様も含

　め国際大会へ行って参ります。その説明

　会を本日例会終了後行います。

次年度幹事より
　本日午後５時30分より、第４回次年度

理事会。６時30分より第２回次年度クラ

ブ協議会を行います。

伝 達 式

■ロータリー財団のマルチプル・ポールハ

　リス、フェロー

・吉田正治会員６回目・林博幸会長４回目

委員会報告
■西田雑誌委員長

　ロータリーの友誌紹介
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～ 会 員 卓 話 ～

〈職業奉仕委員会担当〉

■佐藤佳朗委員長挨拶

　本日は猪股栄三会

員の卓話でございま

す。

　１月に体調を壊さ

れ入院されました。

その病気を克服され

た病気の体験談をお話頂きたいと思いま

す。

■猪股栄三会員

　実は私、生まれて

から57年間、入院し

たことはございませ

んでした。57才の時

に友人の開業した病

院でドックに入りま

した。その際、胃に陰があり、ガンの疑い

で入院。検査の結果は、５人の先生の意見

で確定は出来ないけれども疑いは罰する。

早期発見が１番ということで手術しまし

た。結果はガンでした。今でも３ヶ月に１

度ガンセンターに通っているという実態で

す。私の様なものでも、ガンというものは

早期発見すれば17 年経っても完全に治る

ものだと実感しております。時あれば皆様

も健康診断をされることが望ましいと思い

ます。

　さて、今回の病気ですけれど、昨年の９

月、左の足に痛みを覚え、市立病院・マッ

サージなど治療を受けましたが治らず、神

部先生の所でＣＴを撮って頂いて、動脈が

いつパンクするか分からない。今晩にでも

入院しなさいと言われました。通常は１㎝

位の血管が３㎝位に肥大しているとのこと

で、血管の権威である旭川医大を紹介して

頂いて早速行きました。

　検査を行い手術致しました。お腹を56㎝

切って、24㎝の動脈を入れ替えて頂きまし

た。５時間位で終えるだろうと思われてい

たのが、11時間位の大手術になりました。

その後、順調に快復しまして、今現在後遺

症もございません。最近、血管の病気とい

うのが目立っております。旭川医大の篠島

先生がおっしゃるには、昭和５～12 年ま

でに生まれた方に非常に多い。それは、戦

時中、戦後、栄養失調にかかって育ってい

る方の血管が弱いとおっしゃってました。

神部先生が発見して下さらなかったら、今

日はなかったと思っています。私は是非皆

様にお薦めしたいことは、血管のＣＴなど

の検査をして頂きたい。お忙しいとは思い

ますが、１度診てもらって下さい。
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近藤良四郎会員　小生が創立した東洋商事

㈱が、今年５月１日に創立50周年記念日に

なりましたので、気持をお贈りしたいと存

じます。

菅原剛太郎会員　高額納税して。滝川市医

師会会長に再選されて。

猪股　栄三会員　叙勲受賞祝賀会を開催し

て頂いて。全快内祝。園遊会に出席して。

林　　博幸会員　先日の観桜会・親睦委員

会の皆様大変ご苦労様でした。家内も一緒

に参加させて頂き有難うございました。

柳　　義文会員　観桜会においてカラオケ

を唄って。

中垣　陽一会員　高額納税して。４月に家

族（息子達）にチョット良い事がありまし

て。

神部　洋史会員　本日の卓話で、思いがけ

ずＰＲして頂いて。

篠島　　弘会員　観桜会に妻が出席して景

品を頂いて。また、高額納税をして。

宇山　昌宏会員　観桜会無事終わらせて頂

いて。また、松尾会員に大変お世話になっ

て。

戸井　康堯会員　観桜会でカラオケを唄わ

されて。

西田　浩二会員　観桜会で夫婦共々お世話

になり有難うございました。

松尾　健二会員　観桜会が無事終わって。

吉田　正治会員　ロータリー財団。第６回

目（Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ）の表彰を受けて。

関藤　和順会員　久しぶりの例会出席・会

費の元を取るため、食事二人分食べて。

神部　弘二会員　結婚記念日に食事券を頂

いて。

武田　邦彦会員　結婚記念日に食事券を頂

いて。

続木　伸一会員　結婚記念日に食事券を頂

いて。

佐藤　佳朗会員　担当例会を終えて。

メイクアップ

・鈴木忠男会員　ガバナー事務所

・笹木和幸会員　砂川ＲＣ

・伊藤忠博会員　旭川北ＲＣ


